



Les élèves de TES de nouveau comblés par leur séminaire annuel soutenu par la région Poitou-Charentes

publié le 15/04/2016

Descriptif :

Grâce à un soutien financier de la région Poitou-Charentes, les élèves de la classe de terminale ES du lycée ont de nouveau participé au traditionnel séminaire de motivation pour le baccalauréat, du 5 au 8 avril 2016.

Grâce à un soutien financier de la région Poitou-Charentes, les élèves de la classe de terminale ES du lycée ont de nouveau participé au traditionnel séminaire de motivation pour le baccalauréat, du 5 au 8 avril 2016. Ce séminaire s'inscrit, comme tous les ans, dans un projet pédagogique dans lequel s'investissent les élèves afin de profiter d'un encadrement de 4 jours au domaine de Roiffé (86120).

Toujours au programme du séminaire : révisions, travail en groupes, étude de films et de documentaires, séances de relaxation, apprentissage de la vie en communauté, initiation au golf, accompagnement vers le post-bac.

A l'unanimité, les élèves ont répondu avoir particulièrement apprécié le renforcement des liens au sein du groupe classe et l'originalité de l'encadrement. Celui-ci permet en effet de concilier les activités pédagogiques centrées sur le baccalauréat avec une plus grande proximité entre enseignants et les élèves.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.